

## 曾於高校科学部が全国大会出場決定

11月4日、曾於高校科学部が第27回鹿児島県高等学校生徒理科研究発表大会に出場しました。審査の結果、生物部門では最優秀賞を受賞し全国大会・九州大会の出場が決定しました。

部長の宮元健士朗さんは「実験結果が予想していなかった結果になることもあり苦労したが、自信をもって発表することができた」と話しました。

### 審査結果

生物部門 最優秀賞（全国・九州大会出場決定）

物理部門 優秀賞（全国・九州大会出場決定）

化学部門 優秀賞（九州大会出場決定）



科学部の皆さん

## スイフヨウの花満開

11月、大隅町坂元の上原勝美さんの自宅に植えられたスイフヨウが多くの花を咲かせました。このスイフヨウは妻よし子さんと共に十数年前から育てられ樹高3mを超えています。

上原さんは「毎日様子を見るのが楽しみ。今年は台風の影響がなく多くの花が咲いた。来年も花が咲きたくさんの人に見てもらえるように手入れをしていきたい」と話しました。



咲き誇るスイフヨウと上原さん夫妻

そお市の旬なニュースをお届け

## まちのわだい

### ドローンとIoTの実装事業を開始

市は今年度、総務省の「IoT実装・共同利用推進事業」の採択を受け「地域IoT実装推進事業」を開始します。

この事業では、タブレット端末とドローンを地図情報システムと連携した、災害・耕作地・伐採林調査などへの活用や、ドローンに熱反応カメラを装備し有害鳥獣の捕獲や行方不明者の捜索などに役立てていく実証をしていきます。



機器を取り扱うリアルグローブと南榮工業の皆さん

### 財務大臣納税表彰を伝達

11月9日、株式会社渡辺組 取締役副会長の渡邊紘三さんに財務大臣納税表彰が伝達されました。

これは長年にわたり、納税貯蓄組合・青色申告会・法人会および間税会の活動を通じて、申告納税制度および税知識の普及発展に努められ、納税思想の高揚に功績のあった方に贈られる表彰です。渡邊さんは「今後も納税制度については幅広い知識を持って取り組んでいきたい」と述べられました。



表彰を受けた渡邊さん

## 大塚製薬㈱と包括連携協定を締結

11月30日、市は大塚製薬㈱と「市民の健康維持および増進」を目的とした包括連携協定を締結しました。大塚製薬が培ってきた熱中症や生活習慣病の予防、高齢者のフレイル予防など幅広い分野で協力し、地域の課題解決に向けて連携して取り組んでいきます。

五位塚市長は「大塚製薬と協力し、市民の健康長寿に向けた取り組みを進めたい」と話しました。



協定調印式の様子

## 避難所パーティションを寄贈

11月27日、鹿児島県建設協会曾於支部の株式会社上集組・川畑建設株式会社・株式会社川原田工務店の各社長が来庁され、避難所で使用する段ボール製パーティション「KAMIKABE」4ユニットの寄贈をいただきました。

支部長の上集孝一さんは「このパーティションは3密を避けることができます。コロナ禍での災害発生時に避難所で活用してほしい」と話しました。



曾於支部長の上集孝一さん

そお市の旬なニュースをお届け

## まちのわだい

### 親子で人権について考える

12月8日、岩北小学校で親子人権教室が行われました。この教室は末吉町人権擁護委員が講師となり、人権尊重の意識を身に付け、人権侵害や差別について親子でじっくり考える機会とするために開かれました。

参加した4年生の徳満愛菜さんは「何気ない言葉で友達が傷つくこともあると知り、人が嫌がることをしないようにしたい」と感想を述べました。



親子人権教室の様子

### 農林水産大臣賞を受賞

12月7日、末吉町の森岡良輔さん、恵理香さん夫妻が全国優良畜産経営管理技術発表会で農林水産大臣賞を受賞され伝達式が行われました。

これは経営の課題解決に取り組む畜産経営が評価されたものです。森岡良輔さんは「家族の協力があり受賞できた。発表を通して目標とする経営が明確になったので、今後も経営管理技術の向上を目指したい」と話しました。



表彰を受けた森岡良輔さん、恵理香さん